

Célébration de la journée mondiale du REIN

Compte Test - 2013-03-12 18:21:00 - Vu sur pharmacie.ma

Comme chaque année, le 14 Mars sera célébrée la journée mondiale du REIN. Cette journée sera consacrée cette année à la sensibilisation à l'insuffisance rénale aigue(IRA). Selon l'Association Marocaine de lutte contre les maladies rénales, l'IRA est mal prise en compte dans la formation clinique, dans les programmes de formation, et négligée dans la sensibilisation du public et des programmes de recherche.

La sensibilisation est donc particulièrement pertinente dans les pays en développement où les enfants et les jeunes adultes sont ont un grand risque de développer une IRA. Celle-ci apparaît fréquemment après une gastro -entérite, une intoxication, un paludisme ou d'autres maladies infectieuses. De même, les victimes de blessures par écrasement en cas de catastrophes naturelles telles que les tremblements de terre meurent souvent par IRA.

Pourtant, de nombreux cas d'IRA peuvent être évités simplement par l'éducation de la communauté et des professionnels de la santé notamment sur la prévention par un diagnostic précoce et une intervention immédiate.

L'association marocaine de lutte contre les maladies rénales espère stimuler la discussion sur l'éducation et l'élaboration de politiques aboutissant à la prévention et au traitement de cette maladie rénale majeure.